
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Smartphone ist ein Telefon ohne , also ein Handy.

Damit kann man aber noch vieles mehr als mit einem Handy:

Man kann damit Seiten im  aufrufen.

Man kann auch Fotos und sogar Videos aufnehmen und abspielen.

Die ersten  konnte man schon vor über zwanzig Jahren kaufen.

Richtig bekannt wurde aber erst das .

Das war vor etwas über zehn Jahren.

Dann gab es immer mehr verschiedene Smartphones.

Ein Smartphone hat keine .

Man tippt direkt auf den Bildschirm.

Man kann auch Bilder beiseite wischen und andere  tun.

Quellenangabe: Artikel: Smartphone (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Smartphone&amp;oldid=27185


